

PRESSEINFORMATION

HORNBACH setzt Zeichen beim Thema Plastikvermeidung: Ab 2024 werden umfangreich Mehrwegbehälter für den Pflanzentransport eingesetzt



Rund eine Million Mehrwegtrays für den Pflanzentransport sollen ab 2024 in den HORN

Bornheim (Pfalz), 4. Oktober 2023. Ab kommendem Frühjahr setzt die HORN

„Die neuen Mehrwegtrays funktionieren im Prinzip wie Getränkekästen. Für drei Euro Pfand haben auch die Kundinnen und Kunden die Möglichkeit, die Mehrwegtrays für den Transport zu nutzen und beim nächsten Einkauf wieder zurückzugeben“, so Jutta Lehmann. HORN

Die Mehrwegtrays sind so stabil konstruiert, dass mehr als 100 Umläufe und eine Lebensdauer von mindestens 10 Jahren gewährleistet ist. Handgriffe und abgerundete Kanten erleichtern das Handling. Bewässerungsstutzen und Wasserreservoirs sorgen für die Versorgung der Pflanzen während des Transports und im Markt. Bestehende Industriestandardmaße der alten Einweglösungen konnten beibehalten werden.

Gemeinsam mit weiteren Unternehmen der grünen Branche hat HORN

„Der Einsatz der Euro Plant Trays ist ein wichtiger Baustein in unserer Nachhaltigkeitsstrategie bei HORN

HORNBACH engagiert sich langfristig für eine Branchenlösung

Neben der Bestellung von einer Million Mehrwegtrays hat sich **HORN**BACH entschieden, einen weiteren Genossenschaftsanteil an der EPT zu erwerben. „Für das Start-up bedeutet die Investition einen Zugewinn an Planungssicherheit und ein Bekenntnis zu den anspruchsvollen Zielen, die die Genossenschaft verfolgt“, so Jutta Lehmann zu den Hintergründen. Die Verwendung von Mehrwegtrays bietet – über die Reduzierung von Plastikabfall hinaus – weitere Vorteile. So ist damit zu rechnen, dass sich durch den neuen Branchenstandard Chancen für die Prozessautomatisierung und die Lieferketteneffizienz ergeben. Inzwischen haben auch weitere Marktteilnehmer die Vorteile dieser Lösung erkannt.

HORNBACH ist ein unabhängiges, familiengeführtes und börsennotiertes Großunternehmen, das im Geschäftsjahr 2022/23 (Bilanzstichtag: 28. Februar 2023) einen Nettoumsatz von 6,3 Mrd. EUR erzielte. Damit gehört die **HORN**BACH Gruppe zu den fünf größten Handelsunternehmen für Bau- und Gartenbedarf in Europa. 1877 gegründet, blickt **HORN**BACH als einziges Unternehmen der Baumarkt-Branche auf eine sechs Generationen überdauernde Firmengeschichte. Aktuell betreibt das Handelsunternehmen 170 Bau- und Gartenmärkte, zwei Fachmärkte sowie Onlineshops in neun Ländern Europas. Verkaufskonzept und Sortiment sind besonders auf die Bedürfnisse von Projektkunden und Profis ausgerichtet. **HORN**BACH garantiert seinen Kundinnen und Kunden dauerhaft niedrige Preise und ist damit Preisführer in der Branche. Die hohe Qualität der Beratung und der exzellente Service wurden dem Unternehmen in zahlreichen unabhängigen Tests und Studien bescheinigt. Mit Pionierleistungen wie dem ersten kombinierten Bau- und Gartenmarkt (1968), dem ersten Megastore (1980) und dem ersten Baumarkt mit Drive In (2003) beweist **HORN**BACH ständig aufs Neue seine Innovationskraft. **HORN**BACH gilt seit Jahrzehnten als Jobmaschine: Mittlerweile sind mehr als 25.000 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen am Erfolg des Unternehmens beteiligt.

Pressekontakt

Christian Grether
HORNBACH Baumarkt AG
Tel.: +49 6348 60 2571
E-Mail: christian.grether@hornbach.com
Web: hornbach.de